
 

 

 

Comunicato del 23 aprile 2022 
 

Circa un mese fa come UILPA GIUSTIZIA avevamo "sollecitato" la Ministra Cartabia proprio per queste 

assunzioni, chiedendo sia nuovo personale amministrativo che Assistenti Sociali.  

La nostra lungimiranza e caparbietà iniziano a dare i frutti! Continueremo a fare pressione sulle tante 

"questioni" che ancora non trovano risoluzione, come la questione degli "ambienti di lavoro" orientati al 

"benessere organizzativo" e alla "sicurezza sul posto di lavoro"! 

 


